## "Natürlich" – Fächerübergreifendes Projekt mit dem Museum Kunstpalast

Für die Ausstellung "Natürlich" im "Atelier" des Museums Kunstpalast vertonen Schüler\*innen Kunstwerke ihrer Mitschüler.

Im Rahmen der Bildungspartnerschaft zwischen dem Gymnasium Gerresheim und dem Museum Kunstpalast entstehen im Kunstunterricht Schülerarbeiten, zu denen im Musikunterricht der Jahrgangsstufe Q1 Kompositionen entwickelt werden. So vertont eine Schülergruppe beispielsweise eine künstlerische Unterwasserwelt durch musikalische Verfremdungen und Ausweitung des Motivs aus dem Film "Der weiße Hai". Eine andere Gruppe überträgt unterschiedlich große und farblich gegensätzliche geometrische Formen in Tonfolgen, welche durch motivische Arbeit vergrößert, verkleinert, in ihrer Bewegungsrichtung verkehrt, gespiegelt und durch diverse Klangfarben variiert werden und bildet so die visuelle Vorlage auditiv ab. Während der Ausstellung können die Kompositionen dann über Kopfhörer gehört werden. Die Musik zur Rauminstallation "Unterwasserwelt" wird am Tag der Eröffnung zusätzlich live musiziert. Insgesamt sollen die Kompositionen dazu beitragen, die Kunstwerke auf eine neue Art und Weise wahrzunehmen und zu verstehen.

Beteiligt sind Schülerarbeiten aus ausgewählten Klassen der Kunstkollegen KAR, KHF, LOH und OHL sowie die Kompositionen, die im Fach Musik unter Anleitung der Kollegin KON entstanden sind.

Eröffnung der Kunstausstellung ist der Sonntag, der 08.02.2015 um 15 Uhr